



ELECCIONES 2024



ESPECIAL

**CLAUDIA SHEINBAUM**

"SÓLO HAY DOS OPCIONES: CONTINUAR CON LA CUARTA TRANSFORMACIÓN O REGRESAR A LA VIEJA POLÍTICA". PÁG. 33

ALBERTO SILVA  
CORRESPONSAL

APODACA.- Claudia Sheinbaum, precandidata a la Presidencia de Morena, Verde y PT, visitó dos bastiones del priismo en Nuevo León: Apodaca y Juárez, donde dijo que en 2024 "sólo hay dos opciones, continuar con la cuarta transformación o regresar a la vieja política".

Al primer encuentro con ciudadanos, en el municipio de Apodaca, al norte de la zona metropolitana, Sheinbaum arribó pasadas las 14:50 horas. Ahí la esperaban cientos de simpatizantes que llenaron la Unidad Deportiva Centenario del Ejército. "Es un honor estar con Claudia hoy", gritaban los presentes.

"Este año vamos a hacer historia porque va a continuar la transformación de la vida pública", agregó la precandidata.

La abandera de la coalición Sigamos Haciendo Historia fue arropada por los dirigentes estatales de Morena, Anabel Alcocer, del Partido Verde, Édgar Salvatierra, y Alberto Anaya, del PT.

También se observó a Tatiana Clouthier, coordinadora de voceros, así como a los candidatos al Senado Waldo Fernández, actual diputado local, y Judith Díaz, quien estuvo al frente de la delegación de la Secretaría del Bienestar en Nuevo León.

La aspirante presidencial agregó que continuará impulsando los

DE GIRA EN NUEVO LEÓN

# Da Sheinbaum dos caminos: "Seguir la 4T o la vieja política"



ESPECIAL

**Visita.** Sheinbaum se reunió ayer con simpatizantes de Morena en Nuevo León.

grandes proyectos de Andrés Manuel López Obrador, con el fin de seguir generando el desarrollo de Nuevo León.

Entre ellos destacó las estrategias de movilidad para la Zona Metropolitana de Monterrey y para el estado, a través de trenes de pasajeros y de carga.

"Proyectos de los que habló el presidente Andrés Manuel López Obrador los vamos a desarrollar

porque México, San Luis, Monterrey y Nuevo Laredo van a ser de tren de carga y de pasajeros", expuso.

Más tarde Sheinbaum Pardo se trasladó a la plaza principal del municipio de Benito Juárez, donde era esperada por simpatizantes, quienes la saludaron y se tomaron *selfies*.

Ya frente al micrófono ofreció un discurso de unos 35 minutos, en el que insistió en dar continuidad a la cuarta transformación.